

「200日間 自転車無事故・無違反ラリー」において

本校が県警、スガキヤから表彰を受けました

平成30年1月30日（火）中日新聞 朝刊 県内版

中日新聞掲載許諾番号 20180207-20620 ※禁 無断転載



表彰を受けた（左から）名古屋工業、杏和、啓明学館の生徒＝県警本部で

杏和、啓明学館、名古屋工

自転車無事故3高校 スガキヤと県警表彰

大手飲食チェーン「スガキヤ」の運営会社スガキコシステムズ（名古屋市中区）と県警は二十九日、生徒の自転車事故・違反がなく、事故防止に学校全体で取り組んだ県内の三高校を優秀校として表彰した。スガキヤのカップラーメン合計三千個が贈られる。

県立杏和（稲沢市）と、ともに私立の啓明学館（名古屋市西区）、名古屋工業（同市昭和区）。三校はいずれも、二〇一七年五月二十五日から同年十二月十日までの二百日間、全校生徒の自転車事故や違反がなかった上、事故防止に地元の住民と協力するなど優れた実績を上げた。県内全体で百五十二校、十二万七千九百四十四人が参加した。

県警本部で表彰式があり、スガキコの菅木寿一常務取締役と石川智之交通部長が、副賞品のカップラーメンの目録と表彰状を各校の生徒に手渡した。

（市川泰之）

各校の代表者の喜びの声

杏和二年 室谷茅音さん（こ） 毎月十、二十、三十のゼロが付く日に通学路に立ち、パトカーに乗るなど警察署とも協力して呼び掛けた。命の大切さを今後も訴えていきたい。

啓明学館三年 井内志穂さん（こ） 学校の文化祭で特設ブースを設け、地域の人と一緒に無事故無違反をアピールした。同級生や先輩にも草の根で声をかけた成果が出た。

名古屋工業二年 福井優介さん（こ） 野球部と交通安全委員が毎朝八時から、昭和区高辻の交差点で安全運転を呼び掛けている。外部の方から認められ、とてもうれしい。